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D. Francisco M. Kovacs
Presidente
Fundación Kovacs
Paseo Mallorca, 36, 3o, 1'
07012 Palma de Mallorca

Madrid, 11 de enero de 2011
Estimado Sr.:

--Acuffi 
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de diciembre, que evidentemente he de asumir estaba mal fechado, pero entiendo que este
elemento aunque es de extrema importancia no es elfondo de la cuestión.

A tenor de sus palabras considero que no ha entendido el mensaje de mi carta como
representante de la.-Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria, que no era otro
que poner de manifiesto que las afirmaciones contenidas en la nóta de prensa posterior a la
reunión celebrada, dejaban traslucir una actuación irresponsable de uno de los agentes que
intervienen en la cadena sanitaria: La lndustria de Tecnología Sanitaria. Este sector émpresarial
investiga y desarrolla nuevos productos y tecnologías que pueden llegar a encontrar soluciones a
problemas clínicos hoy no resueltos, y su interés siempre está centádo en las necesidades del
paciente que son identificadas por el profesional sanitario en el ejercicio de su profesión.

La Industria tiene un compromiso con la sociedad y la lnnovación es el elemento que identifica a
este sector comprometido con la salud y calidad de vida del ciudadano/paciente. La gestión de
esa innovación y por tanto su incorporación al SNS es una responsabilidad compartidal

En ningún momento hemos utilizado términos ofensivos o descalificativos a los que Vd. sí recurre
tanto en el ámbito personal como profesional y desde luego no voy a entrar en una dinámica que
desacredita a quién los utiliza.

Cada día se aprende algo nuevo y no dude que de su carta también he aprendido lo que es el
estilo, la corrección y otros muchos elementos que desde luego contribuirán a mi formáción, no
ajena al ámbito científico.

Nuestra Federación está reconocida como interlocutor válido de los intereses del sector de
Tecnología Sanitaria por todas las Administraciones e Instituciones relacionadas con la Sanidad y
podría darle muchos ejemplos que así lo acreditan. Estamos en innumerables foros trasladandó
de "forma inteligente" nuestro conocimiento y experiencia, nuestro compromiso y nuestro saber
estar y ante todo abiertos al debate sobre asuntos tan complejos como el quó fue objeto de
análisis y en los que hay que tener en cuenta tantas variables que no se puede simplificar
acusando a la Industria de malas prácticas. Seguro que tenemos mucho que aprender, mucho
que correg[r y también mucho que ofrecer.

i
Co{ mis^méjEres deseos para este año nuevo 2011
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Margarlta Alfonsel _
Secretdria General
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